



Entrevista / Noemí Luna (Coordinadora de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “En el PAN nunca vamos a ser mezquinos y, por supuesto, que rechazamos las amenazas que hace otro país al nuestro, pero también somos críticos de la respuesta. Se requiere diplomacia de alto nivel porque sí vamos a vivir una crisis de negociación con nuestro principal socio comercial y hay que tomar muy en serio las amenazas que nos está haciendo porque si bien, no son las formas, reitero, sí a la unidad en cuanto a la defensa del país, no son las formas, también es cierto que el Presidente electo de Estados Unidos al está pidiendo lo que todos los mexicanos queremos que se combata al crimen organizado, que haya una estrategia que pacifique al país, eso también lo hemos exigido desde el PAN”.

<https://drive.google.com/file/d/1EYdfFEUcPJR1HDSf8ITrWDzmYgvAtrf9/view>